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ATA DA VIGÉSIMA QUARTA (24ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino; 

secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta. 

 

 

Aos sete dias do mês de agosto do ano dois mil e vinte e 

três, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino; secretariada pela Sra. 

Vereadora Mara Cristina Choquetta, a vigésima quarta (24ª) 

Sessão Ordinária do Terceiro (3º) Ano da Décima Oitava (18ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de agosto de 2023. Às 18h30, 

feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores pela 1º 

Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se 

constatando haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha 

(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares 

(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos 

Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo 

Aparecido Magalhães (15) e Sônia Regina Rodrigues Módena 

(16), conforme, aliás, veem-se as respectivas assinaturas 

apostas à Folha de Presença - Registro de Comparecimentos e 

Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao 

final da presente ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da presente sessão. Posto isso, conforme o disposto 

no Parágrafo Único, do Artigo 106, da citada Resolução, 

convidou o Vereador Ademir Souza Floretti Junior para que 
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procedesse à leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. A seguir, 

o Sr. Presidente suspendeu a sessão às 18h47, reabrindo-a às 

18h50. Cumprida dita providência, dando por iniciada a parte 

reservada ao “EXPEDIENTE”, o Sr. Presidente submeteu à 

apreciação do Plenário a ata da 18ª sessão ordinária, realizada 

em 06 de junho de 2022, a qual, depois de achada conforme e 

aprovada, foi devidamente assinada pelos Vereadores Dirceu 

da Silva Paulino e Mara Cristina Choquetta, respectivamente, 

o Presidente e a 1ª Secretária. Em seguida, o Sr. Presidente 

informou aos vereadores que foi protocolado, nesta casa, 

representação em face do vereador Tiago César Costa, sendo 

encaminhada à Presidente do conselho de ética, Sônia Regina 

Rodrigues Módena, a qual encaminhou um ofício se 

declarando impedida em dar prosseguimento, por motivos 

expostos nele. Dito isso, o Sr. Presidente citou os atuais 

membros do conselho, sendo eles: Sônia Regina Rodrigues 

Módena, Tiago César Costa, João Victor Coutinho Gasparini, 

Luzia Cristina Cortes Nogueira e Márcio Evandro Ribeiro; 

assim sendo, os três primeiros membros da lista estão 

impedidos, sendo necessário escolher um (1) membro apenas 

para essa representação. Já que não houve nenhuma 

manifestação de vereador interessado, foi feito um sorteio para 

escolhê-lo. A seguir, o Sr. Presidente suspendeu a sessão às 

18h54, reabrindo-a às 19h02, e, posteriormente, mencionou, 

para constar em Ata, que o nome sorteado foi o da vereadora 

Lúcia Maria Ferreira Tenório. Na sequência, deu ciência à 

Casa por meio de leitura da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei 

nº 75 de 2023 de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 045/2023, 

datada de 28/07/2023, objeto do Ofício nº 045/2023, de igual 

data, “Dispondo sobre abertura crédito adicional especial 

suplementar, por superávit financeiro de 2022, no valor de R$ 

1.700.000,00”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 2. Projeto de 

Lei nº 80 de 2023 de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 046/2023, 

datada de 02/08/2023, objeto do Ofício nº 046/2023, de igual 
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data, “Dispondo sobre abertura crédito adicional especial 

suplementar, por excesso de arrecadação no valor de R$ 

1.012.133,00”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 3. Projeto de 

Lei nº 81 de 2023 de autoria do prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 047/2023, 

datada de 02/08/2023, objeto do Ofício nº 047/2023, de igual 

data, “Dispondo sobre abertura crédito adicional especial 

suplementar por superávit, financeiro de 2022, no valor de R$ 

117.632,72”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 4. Projeto de 

Lei nº 82 de 2023 de autoria do prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 048/2023, 

datada de 02/08/2023, objeto do Ofício nº 048/2023, de igual 

data, “Dispondo sobre abertura crédito adicional especial 

suplementar por superávit financeiro de 2022, no valor de R$ 

20.000,00”; (ao exame das Comissões Permanentes, conforme 

Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 5. Projeto de Lei nº 83 de 

2023 de autoria do prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e 

Silva, acompanhado de Mensagem nº 049/2023, datada de 

02/08/2023, objeto do Ofício nº 049/2023, de igual data, 

“Dispondo sobre a abertura de crédito adicional especial 

suplementar, por excesso de arrecadação, no valor de R$ 

801.329,65”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 6. Projeto de 

Lei nº 76 de 2023, de autoria da Vereadora Luzia Cristina 

Cortes Nogueira “Dando denominação oficial à Sala da 

Patrulha Maria da Penha, instalada na sede da Secretaria de 

segurança de Mogi Mirim, de: “SALA DE ATEDIMENTO E 

APAIO À MULHER “PM ADRIANA GOMES”; (ao exame 

das Comissões Permanentes, conforme Art. 49 do Regimento 

Interno). 7. Projeto de Lei nº 77 de 2023, de autoria da 

Vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira, “Dando 

denominação oficial à Patrulha Agrícola Mecanizada, 

instalada na sede da Secretaria Municipal de agricultura de: 

PATRULHA AGRÍCOLA MECANIZADA “TÉCNICO 

AGRÍCOLA ADILSON VALDECIR BARBOSA”; (ao exame 
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das Comissões Permanentes, conforme Art. 49 do Regimento 

Interno). 8. Projeto de Lei nº 78 de 2023, de autoria dos 

Vereadores Luís Roberto Tavares e Sônia Regina Rodrigues 

Módena “Dispondo sobre a criação e inclusão no calendário 

municipal do dia municipal do projeto “quebrando silêncio”, 

desenvolvido pela igreja adventista do sétimo dia, no 

munícipio de Mogi Mirim, a ser comemorado no quarto 

sábado do mês de agosto e tomando outras providências”; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Art. 49 do 

Regimento Interno). 9. Projeto de Lei nº 84 de 2023, de 

autoria mesa diretora (Dirceu da Silva Paulino, Lúcia Maria 

Ferreira Tenório, João Victor Coutinho Gasparini, Mara 

Cristina Choquetta e Marcos Paulo Cegatti), “Dispondo sobre 

a fixação subsídios dos Vereadores 19º legislatura, com início 

em 1º de janeiro de 2025 e término em 31 de dezembro de 

2028 e dando outras providências”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Art. 49 do Regimento Interno). 10. 

Projeto de Lei nº 85 de 2023, de autoria da mesa diretora 

(Dirceu da Silva Paulino, Lúcia Maria Tenório, João Victor 

Coutinho Gasparini, Mara Cristina Choquetta e Marcos Paulo 

Cegatti), “Dispondo sobre a fixação subsídios dos secretários 

municipais para o quadriênio de 2025 a 2028, e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49 do Regimento Interno). 11. Projeto de 

Decreto Legislativo nº 06 de 2023, de autoria do Vereador 

Orivaldo Aparecido Magalhães, “Concedendo o título de 

cidadão mogimiriano ao senhor Leonardo Silveira Rossi”; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Art. 49 do 

Regimento Interno). Por questão de ordem, fez uso da palavra 

o Vereador Ademir Souza Floretti Junior pedindo que os 

requerimentos e as moções sejam lidos e votados em bloco. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do vereador foi 

aprovado por todos os presentes. Por questão de ordem, fez 

uso da palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior 

pedindo que a moção nº 239 seja lida na integra. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o pedido do vereador foi aprovado 

por todos os presentes. Por questão de ordem, fez uso da 
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palavra a Vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira pedindo 

que a moção nº 234 seja lida na integra. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o pedido da vereadora foi aprovado por todos 

os presentes. Por questão de ordem, fez uso da palavra o 

Vereador Luís Roberto Tavares pedindo que a moção nº 246 

seja lida na integra. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

pedido do vereador foi aprovado por todos os presentes. Ato 

contínuo, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e à votação 

dos nobres Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, 

hoje endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): nºs. 

Requerimento Nº 324/2023 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através das 

secretarias competentes, informações sobre a intervenção feita 

por particulares na estrada MMR-287 (“Estrada 

Gabrielzinho”), bem como sobre as medidas adotadas pela 

administração pública municipal. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA. Requerimento Nº 325/2023 - 

Assunto: Solicita da Câmara Municipal de Mogi Mirim, em 

atendimento a Lei 6.610 que institui o mês AGOSTO LILÁS, 

a autorização para uso de símbolo da Casa de Leis para 

divulgação e uso em documentos para a realização do evento 

no dia 10 de Agosto de 2023, no Centro Cultural de Mogi 

Mirim, em atendimento ao disposto no Art. 2º da Lei, que visa 

sensibilizar a sociedade sobre a violência contra a mulher, 

principalmente a violência doméstica e a familiar. Autoria: 

LUZIA CRISTINA CORTES NOGUEIRA. Requerimento Nº 

326/2023 - Assunto: Encaminha-se ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, Paulo Silva, a minuta de Projeto de Lei que: 

“Assegura a alienação por doação de armas de fogo aos 

Guardas Civis Municipais (GCMs) de Mogi Mirim, quando de 

sua aposentadoria”. Autoria: GERALDO VICENTE 

BERTANHA. Requerimento Nº 327/2023 - Assunto: 

Requeremos ao Sr. prefeito Paulo Silva, por meio da secretaria 

competente, que envie a esta Casa de Leis, informações sobre 

dados oficiais dos casos de febre maculosa, registrados nos 

últimos anos em Mogi Mirim. Autoria: GERALDO VICENTE 

BERTANHA e JOELMA FRANCO DA CUNHA. 
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Requerimento Nº 328/2023 - Assunto: Requer informações 

acerca de estudos para implantação de uma rotatória ou outro 

meio de redução de velocidade no cruzamento da Avenida da 

Saúde, próximo ao Condomínio Alvorada. Autoria: DIRCEU 

DA SILVA PAULINO. Requerimento Nº 329/2023 - Assunto: 

Requeremos a convocação do Secretário de Meio Ambiente, 

Sr. Oberdan Quaglio, para comparecer à sessão ordinária no 

próximo dia 14 de agosto de 2023, às 18h30, para prestar 

esclarecimentos sobre as providências adotadas acerca das 

capivaras no Zerão, animais que podem ser hospedeiros do 

carrapato-estrela, que contaminado pode transmitir a febre 

maculosa. Autoria: GERALDO VICENTE BERTANHA e 

JOELMA FRANCO DA CUNHA. Requerimento Nº 330/2023 

- Assunto: REITERO SOLICITAÇÃO URGENTE DE 

INFORMAÇÕES REFERENTES AO REQUERIMENTO 

258/2023, APROVADO EM 19 DE JUNHO DE 2023 NÃO 

RESPONDIDO ATÉ A PRESENTE DATA PELO 

GABINETE DO PREFEITO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE DE MOBILIDADE URBANA, SOBRE 

MULTAS APLICADAS NA CIDADE, VALORES E 

DESTINAÇÃO E RADARES. Autoria: SÔNIA REGINA 

RODRIGUES MÓDENA. Requerimento Nº 331/2023 - 

Assunto: Requer à empresa Elektro que realize a instalação de 

postes de iluminação pública na Rua Sebastião Gasparim, 

Chácaras São Marcelo, Mogi Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES. Requerimento Nº 332/2023 - 

Assunto: Reitera o requerimento nº 252/2023, ao 

Excelentíssimo Sr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua 

secretaria competente, para que seja complementada a 

resposta, vez que foi respondida apenas parcialmente, 

conforme melhor descrito no corpo deste requerimento. 

Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. 

Requerimento Nº 333/2023 - Assunto: Requer à empresa 

Elektro que realize a instalação de postes de iluminação 

pública na praça “Benedito Pereira da Silva”, situada entre 

ruas Otávio Garcia Cintra, Natal Nascimento Vargas, 

Sebastião Gasparim e Waldemar Zingra, Chácaras São 
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Marcelo, Mogi Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES. Requerimento Nº 334/2023 - 

Assunto: REQUER AO EXCELENTÍSSIMO SR. PREFEITO 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DE SUA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE INFORME QUANDO 

SERÃO INSTALADAS AS PLACAS COM OS NOMES 

OFICIAIS QUE FORAM CONCEDIDOS ÀS RUAS: RUA 

PROJETADA 08 DO LOTEAMENTO VILLAGE DO 

BOSQUE, LOCALIZADO NO BAIRRO ALTO DO 

MIRANTE, E RUA PROJETADA 05 DO LOTEAMENTO 

NOVA MARTIM, LOCALIZADO NO DISTRITO DE 

MARTIM FRANCISCO, POR MEIO DAS LEIS Nº 

6.601/2023 E 6.594/2023. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES. Requerimento Nº 335/2023 - 

Assunto: Reitera a indicação 364/23, ao Excelentíssimo Sr. 

Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, a fim de que seja 

realizada a manutenção na tampa de cimento da boca de lobo, 

situada Rodovia Amador Jorge da Siqueira Franco, próximo à 

esquina da R. Armando Taraschi, Chácaras São Marcelo. 

Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. 

Requerimento Nº 336/2023 - Assunto: Requer ao 

Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por 

meio de sua secretaria competente, que informe se o 

município fornece Vacina de Proteção Contra Herpes-Zóster, 

em caso positivo requer que informe local de aplicação e o 

que é preciso para ter acesso, e em caso negativo requer desde 

já providências para que o município passe a fornecer. 

Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. 

Requerimento Nº 337/2023 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES SOBRE REFORMAS E MELHORIAS 

NOS ESPAÇOS ESPORTIVOS DO MUNICÍPIO. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 

338/2023 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES 

DETALHADAS SOBRE AS ATIVIDADES ESPORTIVAS 

QUE SÃO DESENVOLVIDAS NO GINÁSIO DO 

TUCURÃO - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 340/2023 - Assunto: 
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REQUER AO PREFEITO PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, 

POR MEIO DA SECRETARIA COMPETENTE, ESTUDOS 

SOBRE A EFICÁCIA DA NOVA SINALIZAÇÃO DE 

TRÂNSITO IMPLANTADA NA AVENIDA BRASIL, NO 

CRUZAMENTO COM A RUA MINISTRO EDUARDO DA 

FONSECA, NOVA SANTA CRUZ. Autoria: LUCIA MARIA 

FERREIRA TENÓRIO. Requerimento Nº 341/2023 - 

Assunto: REQUER informações da Secretaria Competente, 

sobre o estudo de implantação de sistema de drenagem na rua 

Anizabel Costa. Autoria: MARA CRISTINA CHOQUETTA. 

Requerimento Nº 342/2023 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da 

secretaria competente, informações sobre a execução dos 

serviços de manutenção e conservação das estradas rurais. 

Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. Colocados a 

votos, em sessão de hoje, Em Bloco, os requerimentos foram 

aprovados por todos os presentes. Na sequência, o Sr. 

Presidente deu por aprovadas, conforme deliberação do 

Plenário, as seguintes INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. 

Prefeito Municipal: Indicação Nº 531/2023 - Assunto: 

INDICO AO PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE JUNTO À SECRETARIA 

COMPETENTE VIABILIZE O RECAPEAMENTO DA 

ESTRADA INTERNA MOGI MIRIM A MARTIM 

FRANCISCO (RODOVIA SENADOR ANDRÉ FRANCO 

MONTORO), BEM COMO A SINALIZAÇÃO DE SOLO, 

COLOCAÇÃO DE PLACAS INDICATIVAS E O CORTE 

DO MATO NO ACOSTAMENTO EM AMBOS OS LADOS 

DA RODOVIA. Autoria: CINOÊ DUZO. Indicação Nº 

558/2023 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Paulo Silva, por intermédio da Secretaria competente, 

que seja feito estudo para implantação de iluminação pública 

na praça que fica na interseção da Rua Alberto da Rocha 

Leão, Rua Amélia Galani Finazzi e Rua Albertina da Rocha 

Campos, Jardim Luciana, Mogi Mirim/SP. Autoria: TIAGO 

CÉSAR COSTA. Indicação Nº 559/2023 - Assunto: 

SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE OPERAÇÃO 
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TAPA BURACOS NO CRUZAMENTO DA AVENIDA DA 

SAÚDE COM A RUA ELVIRA PISSINATTI DAVOLI, NO 

BAIRRO SAÚDE. Autoria: MARCOS ANTONIO FRANCO. 

Indicação Nº 560/2023 - Assunto: Indico ao Senhor Prefeito 

Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, que seja incluído no 

Plano de Recapeamento, as ruas do SEHAC, na Zona Leste. 

Autoria: LUZIA CRISTINA CORTES NOGUEIRA. 

Indicação Nº 561/2023 - Assunto: Indica ao Excelentíssimo 

Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua 

secretaria competente, que realize estudo na árvore localizada 

na Rua Ver. Waldemar Zingra, em frente ao número 208, 

Chácaras São Marcelo, a fim de avaliar o risco de queda, com 

encaminhamento de cópia do estudo a este vereador, e caso 

seja verificado o risco de queda, fica desde já indicada a 

erradicação. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES. Indicação Nº 562/2023 - Assunto: Indica ao 

Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por 

meio de sua secretaria competente, que realize operação tapa 

buracos e recapeamento asfáltico na Rua Sebastião Jesuíno, 

Chácaras São Marcelo, Mogi Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES. Indicação Nº 563/2023 - 

Assunto: Indica ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria competente, que 

realize a manutenção (tapa buracos) e cascalhamento no 

cruzamento da Rua Sebastião Jesuíno com a Rua Sebastião 

Gasparim, Chácaras São Marcelo, Mogi Mirim/SP. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. Indicação Nº 

564/2023 - Assunto: Indica ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. 

Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria 

competente, que realize a instalação de postes de iluminação 

pública na praça “Benedito Pereira da Silva”, situada entre 

ruas Otávio Garcia Cintra, Natal Nascimento Vargas, 

Sebastião Gasparim e Waldemar Zingra, Chácaras São 

Marcelo, Mogi Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES. Indicação Nº 565/2023 - 

Assunto: Indica ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria competente, que 
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realize a instalação de postes de iluminação pública na Rua 

Sebastião Gasparim, Chácaras São Marcelo, Mogi Mirim/SP. 

Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. 

Indicação Nº 566/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE INSTALAÇÃO DE 

TELA PROTETORA NO ENTORNO DA QUADRA DE 

AREIA DA PRAÇA LUCINDA BRASI BRANDÃO, 

BAIRRO INOCOOP – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 567/2023 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO, DR. PAULO 

DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O 

SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA AVENIDA BRASÍLIA, CRUZAMENTO 

COM A RUA VITALINA DAVOLI MARIOTONI, BAIRRO 

NOVA MOGI – REGIÃO SUL. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 568/2023 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O 

SERVIÇO DE PODA DAS ÁRVORES PRÓXIMAS AO 

PASSEIO PÚBLICO DA PRAÇA MÁRCIO CARDOSO 

(MECÂNICO), NO BAIRRO JARDIM HELENA - REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 569/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO ESTUDOS 

PARA ANALISAR A SEGURANÇA NO TRÂNSITO, COM 

A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DE 

DISPOSITIVOS REDUTORES DE VELOCIDADE NA 

AVENIDA BRASIL, CRUZAMENTO COM A RUA 

MINISTRO EDMUNDO FONSECA, BAIRRO EUNICE – 

REGIÃO OESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 570/2023 - Assunto: INDICO AO 
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EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO A 

MANUTENÇÃO NOS BANCOS EXISTENTES E A 

INSTALAÇÃO DE NOVOS BANCOS NA PRAÇA 

MÁRCIO CARDOSO (MECÂNICO), NO BAIRRO JARDIM 

HELENA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 571/2023 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

MANUTENÇÃO NO ALAMBRADO E A 

REVITALIZAÇÃO DA QUADRA POLIESPORTIVA 

LOCALIZADA NA PRAÇA LUCINDA BRASI BRAN-

DÃO, BAIRRO INOCOOP – REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

572/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO NA QUADRA DE 

AREIA DA PRAÇA MÁRCIO CARDOSO (MECÂNICO), 

NO BAIRRO JARDIM HELENA. REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 573/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO NO ALAMBRADO 

E A REVITALIZAÇÃO DA QUADRA POLIESPORTIVA 

LOCALIZADA NA PRAÇA JOSÉ SCHINCARIOL (PRAÇA 

DO FÓRUM), BAIRRO SAÚDE – REGIÃO OESTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 574/2023 - Assunto: INDICO AO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE 

PROVIDENCIE JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE, 

QUE REALIZE ESTUDOS DAS CONDIÇÕES 

FITOSSANITÁRIAS DE INDIVÍDUOS ARBÓREOS NA 

RUA ANIZABEL C. CAMPOS. Autoria: MARA CRISTINA 
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CHOQUETTA. Indicação Nº 575/2023 - Assunto: INDICO 

AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA QUE PROVIDENCIE JUNTO À 

SECRETARIA COMPETENTE, IMPLANTAÇÃO DE 

DISPOSITIVO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NO 

CRUZAMENTO DAS RUAS JOÃO BERNARDI E ETTORE 

CEREGATTI. Autoria: MARA CRISTINA CHOQUETTA. 

Indicação Nº 576/2023 - Assunto: Indico ao Exmo. Senhor 

Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio da 

secretaria competente, a instalação de lombadas em frente a 

Capela Senhor Bom Jesus – Gabrielzinho. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA. Indicação Nº 577/2023 - Assunto: 

INDICO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE PROVIDENCIE 

JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO ESTUDO PARA IMPLANTAÇÃO DE 

SISTEMA DE DRENAGEM E GALERIA NA RUA PROF. 

JOSÉ LEME DO PRADO. Autoria: MARA CRISTINA 

CHOQUETTA. Indicação Nº 578/2023 - Assunto: Indico ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, por meio da secretaria competente, a adoção de medidas 

preventivas para o combate aos escorpiões e outros animais 

peçonhentos, considerando o período de reprodução destes 

animais nos meses de agosto e setembro. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA. A seguir, o senhor Presidente 

submeteu à apreciação e à votação dos nobres Vereadores as 

seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela 

Casa): Moção Nº 216/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR 

PELO FALECIMENTO DA SENHORA MIRZA ANDRADE 

MIRANDA, OCORRIDO EM 01 DE JULHO DE 2023 EM 

MOGI MIRIM. Autoria: CINOÊ DUZO. Moção Nº 230/2023 

- Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE 

SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DE SONIA 

ROSSATTO, OCORRIDO EM 30 DE JUNHO DE 2023. 

Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. Moção 

Nº 231/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DE 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

13 

HERMÍNIA ARMILIATO, OCORRIDO EM 08 DE JULHO 

DE 2023. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES 

MÓDENA. Moção Nº 232/2023 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO, PELO 

FALECIMENTO DE ANTÔNIO FRANCISCO DA SILVA, 

OCORRIDO EM 22 DE JULHO DE 2023. Autoria: SÔNIA 

REGINA RODRIGUES MÓDENA. A Moção Nº 234/2023 

foi lida na íntegra - Assunto: MOÇÃO de pesar e um minuto 

de silêncio, pelo falecimento da senhora IZOLETE 

RODRIGUES ANDRADE, ocorrido no dia 24 de julho de 

2023, na cidade de Mogi Mirim-SP. Autoria: LUZIA 

CRISTINA CORTES NOGUEIRA. Moção Nº 235/2023 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM “UM MINUTO DE 

SILÊNCIO” PELO FALECIMENTO DO SENHOR SIDNEY 

ANTÔNIO ZANI, OCORRIDO NO DIA 26 DE JULHO DE 

2023. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. Moção Nº 

236/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SR. WASHINGTON LUIZ PAILE DA 

SILVA, OCORRIDO EM 17 DE JULHO DE 2023. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Moção Nº 237/2023 

- Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS À INSTITUIÇÃO ICA PELA REALIZAÇÃO 

DA “COPA DE TAEKWONDO ÁGUIA”, NA DATA DE 29 

DE JULHO DE 2023. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Moção Nº 238/2023 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À 

EQUIPE ÁGUIA MOGI MIRIM, PELA PARTICIPAÇÃO 

NA “COPA DE TAEKWONDO ÁGUIA”, REALIZADA NA 

SEDE DA INSTITUIÇÃO ICA EM 29 DE JULHO DE 2023. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. A Moção 

Nº 239/2023 foi lida na íntegra - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PELO 

9º ANIVERSÁRIO DO TEMPLO DE SALOMÃO – SEDE 

NACIONAL DA IGREJA UNIVERSAL DO REINO DE 

DEUS. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Moção Nº 242/2023 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AO LAR MARIA DE 
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NAZARÉ PELO ANIVERSÁRIO DE 50 ANOS DE SUA 

FUNDAÇÃO COMPLETADOS DIA 04 DE AGOSTO DE 

2023. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR e 

LUIS ROBERTO TAVARES. Moção Nº 243/2023 - Assunto: 

Moção de pesar, com um minuto de silêncio, pelo falecimento 

da Sra. Odete Biazotto Cerruti, ocorrido no dia 01 de agosto 

de 2023. Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. 

Moção Nº 244/2023 - Assunto: EMENTA: MOÇÃO DE 

PESAR COM MINUTO DE SILÊNCIO PLEO 

FALECIMENTO DA APOSTOLA DA IGREJA REUNIDOS 

PELA VERDADE ADRIANA CECÍLIA MANTOVANI 

BENEDINI FALECIDA NO DIA 26 DE JULHO DE 2023. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Moção Nº 245/2023 - 

Assunto: MOÇÃO CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

COM O EXCLUÍDOS MC E A SECRETARIA DE 

CULTURA E TURISMO DE MOGI MIRIM PELA 

REALIZAÇÃO DO 4º ENCONTRO DE MOTOS E A 

COMEMORAÇÃO DO DIA MUNDIAL DO ROCK 

OCORRIDO NO DIA 22 DE JULHO DE 2023. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. A Moção Nº 246/2023 foi lida 

na íntegra - Assunto: MOÇÃO CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS COM OS GUARDAS CIVIS MUNICIPAIS 

EDUARDO E ANSELMO PELO SALVAMENTO DA 

CRIANÇA DE 1 ANOS E 4 MESES NO DIA 29 DE JULHO. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Moção Nº 247/2023 - 

Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

AOS FUNCIONÁRIOS DA UBS DA VILA DIAS PELO 

EMPENHO NA DECORAÇÃO DA UNIDADE COM 

RECURSOS PRÓPRIOS E REPASSE DE INFORMAÇÕES 

REFERENTES AO AGOSTO DOURADO – ESTÍMULO AO 

ALEITAMENTO MATERNO. Autoria: LUCIA MARIA 

FERREIRA TENÓRIO. Moção Nº 248/2023 - Assunto: 

MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS AO CEBE CENTRO 

DE ESPECIALIZAÇÃO E BASE EDUCACIONAL DE 

MOGI MIRIM PELA CERIMÔNIA DE FORMATURA DOS 

118 ALUNOS DAS TURMAS 87, 88, 89 E 90 DO CURSO 

PRÉ-PROFISSIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DO SENAI E 
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DO CURSO DE AUXILIAR ADMINISTRATIVO DO 

MÓDULO CEBE, DIA 28 DE JULHO DE 2023 ÀS 19:30 

HS. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 249/2023 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE 

SILÊNCIO, EM RAZÃO DO FALECIMENTO DO SR. 

FERNANDO FERNANDES DE BARROS, OCORRIDO NO 

DIA 12 DE JULHO DE 2023. Autoria: JOELMA FRANCO 

DA CUNHA. Colocadas a votos, em sessão de hoje, Em 

Bloco, as moções foram aprovadas por todos os presentes. Por 

questão de ordem, fez uso da palavra o Vereador João Victor 

Coutinho Gasparini pedindo que não haja a fala dos 

vereadores dentro do expediente. Colocado a votos, em sessão 

de hoje, o pedido do vereador foi aprovado por todos os 

presentes.  A seguir, o Sr. Presidente colocou à disposição dos 

Srs. Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Oficio 

nº 133/2023; Requerimento nº 310/2023; Ofício nº 121/2023; 

Ofício SS 322/2023; Ofício 17/2023 e Requerimento 

287/2023; Ofício nº SGGCR – 60/2023; Resposta ao Ofício 

198/2023, Ofícios nºs 499, 500, 501, 502, 503, 504, 505, 506, 

507, 508, 509, 510, 511, 512, 513, 514, 515, 516, 517, 518, 

519, 520, 521, 523, 524, 525, 526, 527, 528, 529, 530, 531, 

532, 533, 534, 535, 536, 537, 538, 539, 540, 541, 542, 543, 

544, 545, 546, 547, 548, 549, 550, 551, 552, 553, 554, 555, 

556, 557, 558, 559, 560, 561, 562, 563, 564, 565, 566, 567, 

568, 569, 570, 571, 572, 573, 574, 575, 576, 577, 578, 579, 

580, 581, 582, 583, datados de 13, 14, 17, 19, 20, 25 e 26 de 

julho de 2023, todos subscritos pelo Chefe de Gabinete do 

Prefeito Municipal, Mauro Nunes Júnior, respectivamente, 

respondendo a respeito da Indicação nº 360/2023; Indicação 

nº 340/2023; Indicação nº 379/2023; Indicação nº 56/2023; 

Indicação nº 117/2023; Indicação nº 359/2023; Indicação nº 

176/2023; Indicação nº 357/2023; Indicação nº 453/2023; 

Indicação nº 327/2023; Indicação nº 446/2023; Indicação nº 

365/2023; Indicação nº 203/2023; Indicação nº 239/2023; 

Indicação nº 470/2023; Indicação nº 439/2023; Indicação nº 

448/2023; Indicação nº 70/2023; Indicação nº 273/2023; 

Indicação nº 469/2023; Indicação nº 442/2023; Indicação nº 
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320/2023; Indicação nº 261/2023; Indicação nº 262/2023; 

Indicação nº 417/2023; Requerimento nº 290/2023; 

Requerimento nº 282/2023; Requerimento nº 300/2023;  

Requerimento nº 247/2023; Indicação nº 515/2023; 

Requerimento nº 291/2023; Requerimento nº 279/2023; 

Requerimento nº 83/2023; Requerimento nº 90/2023; 

Requerimento nº 289/2023; Requerimento nº 110/2023; 

Requerimento nº 78/2023; Requerimento nº 137/2023; 

Indicação nº 168/2023; Indicação nº 138/2023; Indicação nº 

339/2023; Indicação nº 462/2023; Indicação nº 454/2023; 

Indicação nº 463/2023; Indicação nº 488/2023; Indicação nº 

471/2023; Indicação nº 128/2023; Indicação nº 372/2023; 

Indicação nº 370/2023; Indicação nº 288/2023; Indicação nº 

351/2023; Indicação nº 514/2023; Requerimento nº 313/2023; 

Requerimento nº 286/2023; Requerimento nº 320/2023; 

Requerimento nº 321/2023;  Requerimento nº 319/2023; 

Requerimento nº 285/2023; Requerimento nº 132/2023; 

Requerimento nº 386/2023; Requerimento nº 277/2023; 

Indicação nº 361/2023; Indicação nº 221/2022; Indicação nº 

703/2022; Indicação nº 701/2022; Indicação nº 702/2022; 

Indicação nº 414/2022; Indicação nº 547/2023; Indicação nº 

104/2022; Indicação nº 440/2022; Indicação nº 20/2023; 

Indicação nº 532/2023; Indicação nº 488/2022;  Indicação nº 

649/2022; Indicação nº 263/2023; Indicação nº 419/2023; 

Requerimento nº 269/2023; Requerimento nº 293/2023; 

Requerimento nº 280/2023; Requerimento nº 306/2023; 

Requerimento nº 284/2023; Requerimento nº 205/2023; 

Requerimento nº 315/2023; Requerimento nº 311/2023; 

Requerimento nº 303/2023; desta Edilidade; (arquive-se, após 

dar ciência aos senhores vereadores interessados). Não 

havendo mais proposituras ou quaisquer outros documentos 

para serem levados ao conhecimento do Plenário, o Sr. 

Presidente, por não haver o uso da palavra dentro do 

“Expediente”, suspendeu a Sessão às 19h33, conforme o 

disposto no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 

(Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 
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nova chamada nominal dos srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da “ORDEM DO 

DIA”, submetendo à apreciação da Casa o que segue: Por 

questão de ordem, fez uso da palavra o Vereador Ademir 

Souza Floretti Junior pedindo, com base nos Arts. 113, § 5º, I; 

156, V; 167, do regimento interno, que o projeto de Lei Nº 

63/2023 seja discutido e votado de forma antecipada. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do vereador foi 

aprovado por todos os presentes. EM TURNO ÚNICO, “ex-

vi” do disposto no § 1º, inciso III, “d”, do Artigo 171 do 

Regimento Interno. 1. Projeto de Lei Nº 63/2023, de autoria 

do Vereador DIRCEU DA SILVA PAULINO, "DÁ 

DENOMINAÇÃO OFICIAL AO SISTEMA DE LAZER 

LOCALIZADO NO NOVACOOP ENTRE AS RUAS 

FRANCISCO MANERA E HUMBERTO FRITELLA DE 

SISTEMA DE LAZER DIEGO RODRIGUES ARNIZAL 

‘SHEREK’". Parecer Conjunto das Comissões de 

Denominação de Vias e Logradouros Públicos e de Justiça e 

Redação. Fez uso da palavra o vereador Dirceu da Silva 

Paulino dizendo ser muito confortador o que será feito. 

Destacou que já queriam fazer algo nessa região há 10 anos, 

uma revitalização era necessária. Ressaltou que a Zona Norte 

é muito grande e precisa de uma área de lazer. O outro ponto a 

ser comentado é sobre poder homenagear o Diego, Sherek, 

que é um amante do futebol, do esporte; frisou a importância 

de valorizar as pessoas que lutam pelo esporte, destacando 

que, embora ele não precise disso para ser lembrado pelos 

familiares, isso que está sendo feito irá enaltecer a figura dele. 

Fez uso da palavra o vereador Ademir Souza Floretti Junior 

dizendo que, quando criança, o Diego estudou no Lar Infantil 

Aninha, EMEB Professor Dr. Geraldo Philomeno e a escola 

São Judas Tadeu; destacou que conviveu um período com ele 

no Lar Infantil Aninha. Lamentou a morte precoce dele e 

felicitou a criação desse projeto em prol de honrá-lo. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o projeto de Lei Nº 
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63/2023, foi aprovado por todos os presentes. “Ex-vi” do 

disposto no § 1º, inciso I, do Artigo 171 do Regimento 

Interno. 2. Projeto de Lei Nº 74/2023, de autoria do Prefeito 

Municipal, "AUTORIZA O MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM, 

PELO PODER EXECUTIVO, A REALIZAR, MEDIANTE 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA, 

SERVIÇOS DE RESTAURAÇÃO DO CORETO ‘SANTA 

CECÍLIA’, SITO À PRAÇA RUI BARBOSA, NESTE 

MUNICÍPIO, E DETERMINA OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 

Parecer Conjunto de Comissões de Justiça e Redação; de 

Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social e de 

Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra a vereadora Luzia 

Cristina Cortes Nogueira dizendo que o pedido de restauração 

do Coreto chegou a ela por meio da Associação Comercial, 

Secretaria de cultura e de todos aqueles que se interessam pela 

história da cidade. Destacou que a verba é derivada de seu 

impositivo; frisando que, de início, seria apenas uma pintura, 

porém o local é tombado, havendo necessidade de tomar 

providências, prolongando o tempo. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o projeto de Lei Nº 74/2023, foi aprovado por 

todos os presentes. Em seguida, o Sr. Presidente pediu para 

constar em Ata que estavam ocorrendo alguns problemas 

técnicos com o sistema, sendo necessário conduzir a sessão 

sem ele. “Ex-vi” do disposto no Artigo 171 do Regimento 

Interno. 3. Projeto de Decreto Legislativo Nº 2/2023, de 

autoria do Vereador ALEXANDRE CINTRA, "CRIA 

FRENTE PARLAMENTAR DE POLÍTICAS PÚBLICAS EM 

DEFESA DO TERCEIRO SETOR". Com 01 emenda 

modificativa de autoria do Vereador Alexandre Cintra. 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de 

Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social; de 

Obras, Serviços Públicos e Atividades Privadas e de Finanças 

e Orçamento. Fez uso da palavra o vereador Alexandre Cintra 

fazendo a leitura de parte do projeto e da justificativa dele. 

Destacou que essa frente parlamentar chegou a ser criada no 

Governo do Carlos Nelson Bueno, confessou que, além da 

cultura, o terceiro setor lhe encanta; citou que talvez seja 
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assim pelo seu histórico, pois passou por essas organizações 

quando criança e agora, como vereador, tudo voltou à tona. 

Ressaltou que algumas situações o marcaram, então tem o 

desejo de contribuir com essas pessoas, procurando uma 

harmonia entre a Câmara Municipal, o Terceiro Setor e a 

Administração Pública. Fez uso da palavra o vereador Ademir 

Souza Floretti Junior dizendo que essa é uma forma de 

mostrar à sociedade como é o funcionamento do terceiro setor, 

sendo de grande valia; apenas lamentou ter chegado um pouco 

tardio. Fez uso da palavra a vereadora Sônia Regina 

Rodrigues Módena dizendo sobre a necessidade de fortalecer 

o terceiro setor, frisou que é muito procurada por pessoas 

dessa classe. Destacou que os vereadores têm um papel 

fundamental em ajuda-lo, fortalecendo-o. Colocado a votos, 

em sessão de hoje, o projeto de Decreto Legislativo Nº 2/2023 

foi aprovado por todos os presentes. EM SEGUNDO TURNO, 

“ex-vi” do disposto no inciso I, do Artigo 172 do 

Regimento Interno. 4. Projeto de Lei Nº 156/2022, de autoria 

do Vereador GERALDO VICENTE BERTANHA, "FICA 

CONSIDERADA A NOMENCLATURA BOMBEIRO CIVIL 

MUNICIPAL DE MOGI MIRIM COMO PATRIMÔNIO 

HISTÓRICO E CULTURAL, DE NATUREZA IMATERIAL 

DO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM". Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o projeto de Lei Nº 156/2022 foi aprovado por 

todos os presentes. EM PRIMEIRO TURNO, “ex-vi” do 

disposto no inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno. 

5. Projeto de Lei Nº 149/2022, de autoria do Vereador CINOÊ 

DUZO, "DISPÕE SOBRE A INCLUSÃO DE MEDIDAS DE 

CONSCIENTIZAÇÃO, PREVENÇÃO E COMBATE AO 

‘BULLYING’ ESCOLAR NO PROJETO PEDAGÓGICO 

ELABORADO PELAS ESCOLAS PÚBLICAS E 

PARTICULARES DE EDUCAÇÃO BÁSICA DO 

MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS". Pareceres das Comissões de Justiça e 

Redação e de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência 

Social. Fez uso da palavra a vereadora Lúcia Maria Ferreira 

Tenório dizendo que esse projeto toca num tema delicado e 
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importante; destacou que seria viável ter uma incorporação de 

condutas na formação dos professores, para que eles consigam 

identificara certas situações, pois o bullying pode levar ao 

suicídio. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido 

Magalhães dizendo que esse projeto é de uma magnitude sem 

precedentes; expôs alguns casos de bullying e questionou que 

algo já deveria ter sido feito pelo Governo Federal ou pelo 

Governo Estadual, lamentou que algo nesse sentido não tenha 

chegada antes a esta Casa de leis. Finalizou parabenizando o 

autor da lei, Cinoê Duzo, por criar algo que irá beneficiar 

várias crianças que sofrem com esse problema. Fez uso da 

palavra o vereador Cinoê Duzo dizendo que as escolas estão 

em clima de tensão por possíveis riscos de ataques. Em 

seguida, chamou a atenção dos vereadores para ele e 

demonstrou um exemplo simples de como poderia acontecer o 

bullying nas escolas, reforçou que as crianças devem ser 

felizes como elas são, não como as outras queiram, já que esse 

problema pode acontecer de diversas formas. Frisou que o 

primeiro momento de acolhimento, ao iniciar a aula, é fazerem 

a oração de Santo Anjo e agradecer a todos os colaboradores 

da escola. Ressaltou que a escola deve ser um lugar, além de 

conhecimento, de amor, de acolhimento; destacando a 

importância de a família acompanhar de perto o crescimento 

de seus filhos. Colocado a votos, em sessão de hoje, o projeto 

de Lei Nº 149/2022 foi aprovado por todos os presentes. 6. 

Projeto de Lei Nº 67/2023, de autoria dos Vereadores 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR E LÚCIA MARIA 

FERREIRA TENÓRIO, “INSTITUI NO MUNICÍPIO DE 

MOGI MIRIM O ‘MÊS DE INCENTIVO A DOAÇÃO DE 

ÓRGÃOS E TECIDOS’ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação e de 

Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social. Fez 

uso da palavra a vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório 

dizendo sobre a importância de haver um incentivo e uma 

divulgação sobre a doação de órgãos e tecidos, pois muitas 

pessoas com capacidade de doação não possuíram a 

orientação prévia para isso, deixando de salvar vidas pela falta 
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de informação. Fez uso da palavra o vereador Ademir Souza 

Floretti Junior dizendo que esse assunto é pouco falado pelas 

pessoas. Frisou que a Lei nº 9.434 de 1997 dispõe sobre a 

remoção de órgãos e tecidos e partes do corpo humano para 

fins de transplante e tratamento, destacando que, na lei, diz 

que os órgãos de gestão nacional e local do SUS farão os 

procedimentos, sendo os responsáveis pela maioria dos 

transplantes. Deu um exemplo, citando uma moção de pesar 

votada hoje, de falecimento de alguém que é doador, criando 

possibilidades de salvar vidas. Finalizou dizendo que, se esse 

projeto salvar uma vida, já valeu a pena todo o esforço para 

fazê-lo. Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo 

parabenizando os autores pelo estimular as pessoas a fazerem 

as doações. Fez uso da palavra o vereador Luís Roberto 

Tavares dizendo que o projeto visa conscientizar a doação, 

pois ainda há um sentimento de negatividade quanto à doação. 

Destacou que é uma doação difícil, quando feita pela família, 

dado que, por muitas vezes, as pessoas ainda estão no leito, 

gerando uma dificuldade de aceitar realizar a doação. Fez uso 

da palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães dizendo 

que esse projeto possui uma grande relevância. Citou um caso, 

do qual vivenciou, sobre um amigo que precisou de 

transplante; dito isso, destacou a época em que o então 

Governador Geraldo Alckmin estava à frente do Estado de 

São Paulo e pôde fazer parcerias público-privadas nas 

questões de transplantes de órgãos. Narrou que presenciou de 

perto as dificuldades de seu amigo na corrida por conseguir 

um órgão bom para ele, até que deu certo e o procedimento foi 

bem-sucedido. Colocado a votos, em sessão de hoje, o projeto 

de Lei Nº 67/2023 foi aprovado por todos os presentes. Finda 

a pauta constante da “Ordem do Dia”, o Sr. Presidente passou, 

desde logo, à parte dos trabalhos reservada à 

“EXPLICAÇÃO PESSOAL”, conforme determinam os 

Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 (Regimento 

Interno vigente). Fez uso da palavra o vereador Ademir Souza 

Floretti Junior agradecendo o apoio ao seu projeto. Ressaltou 

que andou pelas ruas avaliando as demandas, ficando feliz em 
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ver que algumas já foram atendidas. Destacou que estão no 

mês do “Agosto Dourado”, que visa a conscientizar sobre a 

importância do leite materno. Fez uso da palavra o vereador 

Cinoê Duzo agradecendo aos vereadores e, também, à 

Secretária Clara, da saúde, pela cirurgia feita no menino 

“Mateus”, além de agradecer a vários membros da Santa Casa. 

Destacou a importância de o vereador se despir da vaidade em 

prol de ajudar as pessoas. Fez uso da palavra o vereador 

Dirceu da Silva Paulino agradecendo aos vereadores pela 

votação do projeto relacionado à área de lazer na Zona Norte; 

destacou a importância dele por trazer algo útil aos moradores 

da região, além de homenagear o jovem “Diego”, que era um 

esportista, amante do futebol. Agradeceu ao ex-deputado 

Alexandre Pereira, que esteve na cidade para entregar três 

viaturas para a Guarda Municipal, lamentou ele não ter sido 

reconhecido pelo trabalho feito na cidade, afinal não se 

reelegeu. Fez uso da palavra o vereador Geraldo Vicente 

Bertanha dizendo que foi ajudado pelo ex-deputado Alexandre 

a se reeleger e que estava lá na entrega das três viaturas, 

expondo que o Prefeito garantiu que duas delas seriam usadas 

imediatamente, e a uma teria outra destinação. Agradeceu ao 

Secretário Tristão pela participação num projeto visando a 

fazer um acesso para um novo condomínio industrial na 

cidade. Destacou, citando o vereador Cinoê, da importância de 

o vereador não ter vaidade, sempre objetivando o bem da 

população. Fez uso da palavra o vereador João Victor 

Coutinho Gasparini dizendo que já estão chegando ao final do 

terceiro ano da Legislação do Prefeito Paulo Silva; destacou 

que muito tem sido feito, contrariando diversas críticas 

infundadas as quais recebe. Ressaltou que a Santa Casa da 

cidade está sendo resgatada, comentou sobre a reabertura do 

Pronto Socorro Central e sobre a qualidade das novas UTIs 

que serão inauguradas. Salientou a futura implantação de um 

novo modelo de transporte público, além de um novo terminal 

urbano. Realçou que as escolas estão sendo revitalizadas, além 

de futuras reformas na Brinquedoteca, na EMEB. Adib Chaib 

no Planalto e no Caic na zona leste. Destacou a entrega de 
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uniformes aos estudantes, a abertura do Horto, o investimento 

para aquisição de máquinas que atendam à área rural. Frisou 

que estão entrando na semana do Protagonismo Juvenil, em 

que serão realizadas ações voltadas ao tema nas escolas da 

cidade, sem contar que grêmios serão desenvolvidos em todas 

as escolas do ensino fundamental dois. Ressaltou a parceria 

feita com a Universidade de medicina 9 de julho para a 

captação de absorventes a serem distribuídos em escolas da 

cidade. Fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco da 

Cunha dizendo que foi procurada por uma munícipe que 

estava atrás de um soro que inibe a picada de escorpião, pois 

não havia soro na Santa Casa, nem da UPA. Destacou que o 

SUS precisa de fornecer esse soro, pois a pessoa pode vir a 

falecer. Questionou quantos são os que esperam para fazer 

uma cirurgia eletiva na cidade, questionou quanto de recurso é 

destinado para isso; pois citou um caso de um homem que 

precisa de uma cirurgia dessa e espera há um (1) ano. 

Salientou que a cidade fez empréstimo, então essas cirurgias 

precisam de ser feitas. Ressaltou o convite ao Secretário 

Oberdan para falarem sobre as capivaras, carrapatos, febre 

maculosa, cercado, contingenciamento, vacinação, sorologia e 

remanejamento. Fez uso da palavra a vereadora Lúcia Maria 

Ferreira Tenório dizendo que, durante o recesso, passou pela 

obra na Santa Casa, que segue numa boa intensidade. 

Comentou sobre o posto de coleta de leite, que está 

avançando, até mesmo ganhando uma ala específica para isso, 

destacou que destinou parte de sua emenda impositiva para a 

compra de certos materiais que irão contribuir para a 

inauguração do posto. Ressaltou que esteve no UPA, avaliou 

que a comunicação entre Santa Casa e UBS precisa melhorar. 

Salientou que esteve no Postinho do Albejante, em que as 

funcionárias fizeram um cantinho da amamentação, e ficou 

muito bom. Destacou que o Prefeito foi visitar a Farmácia 

Gratidão e que ele reconheceu a importância desse projeto, 

que vem ajudando a saúde na cidade. Fez uso da palavra o 

vereador Luís Roberto Tavares dizendo que foi acompanhar as 

obras no Parque das Laranjeiras, ressaltou que as obras têm 
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seguido bem, porém tem havido problemas de falta de água 

por problemas em canos. Elogiou a qualidade do uniforme 

comprado pela cidade para os alunos, disse que isso é um 

avanço e que certos detalhes serão ajustados com o tempo. 

Comentou a situação no Vergel, que está com um poço de 

água de contaminado, e expôs a preocupação dos pais com a 

volta às aulas na escola da região, pois a água do local 

também pode estar contaminada e por isso faz-se necessária 

uma análise. Finalizou dizendo sobre a importância de 

fazerem uma nova audiência pública sobre escorpiões. Fez uso 

da palavra a vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira 

complementando a história da Izolete Rodrigues Andrade, que 

faleceu em 24 de julho de 2023 aos 81 anos de idade. 

Comentou sobre a lei nº 6.610, que versa sobre o agosto lilás, 

que busca ampliar a conscientização acerca da violência 

contra mulher. Destacou que farão um evento para divulgar o 

que tem sido feito nesse sentido na cidade, convidando as 

lideranças femininas a participarem. Agradeceu ao Poder 

Executivo por acatar seu pedido de asfaltamento de algumas 

ruas na cidade. Fez uso da palavra a vereadora Mara Cristina 

Choquetta dizendo que a secretaria de saúde, por meio da 

vigilância ambiental e zoonose, está iniciando o trabalho de 

aplicação de inseticida contra o mosquito da dengue, destacou 

que é importante que as agentes de saúde fossem à frente 

batendo às portas dos moradores, pois parte da população tem 

receio de abrir a porta para desconhecidos. Agradeceu ao Dr. 

Daniel Miranda por ter contribuído no caso do “Mateus e do 

Bruno”. Convidou todos para participarem da comemoração 

do Centenário do “Bino”, que será realizada no Instituto 

Coronel João Leite. Fez uso da palavra o vereador Marcos 

Antônio Franco complementando a fala da vereadora Joelma, 

disse que à meia-noite foi feito o pedido para buscar o soro e 

que foi até o Guaçu buscar, comentou que foi questionado por 

isso, pois a pessoa não sabia que não havia soro aqui na 

cidade. Parabenizou o vereador Márcio pelo trabalho social 

que ele faz em sua academia de luta, dito isso, lamentou um 

cidadão da cidade que criticou o trabalho de dois vereadores 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

25 

por participarem de uma exibição de luta, convidou-o a ver o 

trabalho feito pelo vereador Márcio em sua academia. Fez uso 

da palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães dizendo 

que, no dia 9 de agosto às 18h30, haverá uma audiência 

pública nesta casa para discutir sobre a criação de uma lei 

ambiental na cidade. Lamentou que Mogi Mirim perde 

recursos por não ter uma lei nesse sentido. Destacou a 

importância de ser dada a devida atenção a esse tema, citou 

dados sobre mortes e a possível ligação com o aquecimento 

global. Finalizou dizendo que convidou representantes de 

nove (9) cidades da região para participarem nesse dia e, 

assim, poderem fazer um debate mais amplo sobre o tema. Fez 

uso da palavra a vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena 

dizendo que a seccional da cidade não possui mais a Polícia 

Militar Ambiental, comentou que esteve com o Capitão 

Derrite, Secretário de Segurança Pública, e tocou nesse tema. 

Ressaltou o problema estrutural na ala de hemodiálise e 

chamou a defesa civil para fazer uma avaliação de riscos no 

local, sendo constatado que não haveria risco de desabamento, 

salientou que destinou mais de R$ 100.000,00 de sua emenda 

impositiva para a continuação do trabalho. Salientou que 

esteve em Holambra para buscar soluções sobre o problema 

das capivaras, comentou o grande risco de ser feito um 

diagnóstico errado da doença, podendo levá-la a óbito. 

Ressaltou a importância de fazer dedetização para eliminar os 

transmissores da doença ou de fazer o procedimento cirúrgico, 

impedindo que os animais procriem. Salientou um acidente no 

Guaçu envolvendo um cavalo, comentou que, na cidade, já 

está começando a ser feita a chipagem desses animais, 

facilitando a procura pelo seu dono. Como não havia mais 

oradores inscritos para falar em “Explicação Pessoal”, o Sr. 

Presidente determinou que fosse guardado um respeitoso 

MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento da senhora 

MIRZA ANDRADE MIRANDA, SONIA ROSSATTO, 

HERMÍNIA ARMILIATO, ANTÔNIO FRANCISCO DA 

SILVA, IZOLETE RODRIGUES ANDRADE, SIDNEY 

ANTÔNIO ZANI, WASHINGTON LUIZ PAILE DA SILVA, 
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ODETE BIAZOTTO CERRUTI, ADRIANA CECÍLIA 

MANTOVANI BENEDINI, FERNANDO FERNANDES DE 

BARROS. Nada mais a se tratar, o Sr. Presidente, Vereador 

Dirceu da Silva Paulino, agradeceu a presença de todos e, sob 

a proteção de Deus, encerrou os trabalhos da presente Sessão 

às 22h04, determinando a lavratura da presente ata, a qual, 

após achada conforme, discutida e aprovada, vai, a seguir, 

devidamente assinada.  
 


